

# 46期生 進路通信

茨木市立北中学校

2020年9月4日

## 学校選びに大切なことは…？

2学期になってから進路学活を2回行いました。「学校選びで大事な条件とは？」では、進学先を選ぶうえで何が一番大事か班で一生懸命話し合いが行われましたね。人によって考え方が違うことがわかったと思います。

ここ最近、高校の学校説明会に参加する機会が多くなっています。そこで耳にする言葉があります。

**高校でどんなことをしたいか or どんなことができるか**

これを受験生に考えてほしいと話されていました。学力だけで選ぶのではなく、志望校でどんなことをしたいかを考えてきた生徒の方が、高校生活が充実しているとも話されていました。高校生活でどんなことを体験し、その結果自分自身がどう成長できたか、そういったことをイメージしながら高校選びをするといいのかと思います。これは就職するときでも同じだと思います。合格がゴールではありません。

## 進路学活について

【進路学活の予定】

9/9（水） 福井高校の先生からのお話

- ・高校ってどんなところ？
- ・高校選びについて
- ・高校生活とは？
- ・質問コーナー

9/14（月） 大阪ビジネスフロンティア高校の先生による出前授業

- ・ipad を活用したマーケティングの授業

10/23（金） 出前授業（私立高校）

参加校：アサンプション、好文学園女子、宣真、大阪、大阪学院、昇陽、常翔学園、  
追手門学院（参加校は予定です）

※内容に関しては現在調整中です。